

MEDIO: ADN 40  
NOTICIERO: INDICE ECONOMICO  
FECHA: 06/ENERO/2022

## **HR subió su proyección de crecimiento económico a 2.92 por ciento para 2022**

DARIO CELIS: 2022 se ve como un año difícil, empezando por esta cuesta de enero que se observa muy empinada. Vea lo que le preparamos.

REPORTERA: A pesar de que los principales motores de la economía mexicana en el tercer trimestre perdieron impulso, existen señales positivas para 2022.

Ante tal escenario, HR Ratings estimó que en 2021 el crecimiento del Producto Interno Bruto de México será de 5.75 por ciento, a partir de un estimado previo de 5.87 por ciento. Influida en buena medida por los problemas del sector manufacturero para hacer frente a los cuellos de botella en las cadenas de suministros.

Sin embargo, para 2022, la calificadora subió su proyección de crecimiento económico a 2.92 por ciento cuando el pronóstico anterior era de 2.69 por ciento.

La mayor dinámica económica esperada este año se sustenta en la fuerte reactivación económica de Estados Unidos, pero también en mejoría en el consumo de los hogares mexicanos, aunque el incremento de la inflación será uno de los retos a vencer.